

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 28. September 2009

---

## Linienbus heute in der Brüder-Grimm-Schule

Die erfolgreiche Reihe "Linienbus wird zum Klassenzimmer" des AK Sicherheit und Sauberkeit des Mühlheimer Präventionsrates wird fortgesetzt. Mitarbeiter der Feuerwehr erklärten heute den Schülerinnen und Schülern der Brüder-Grimm-Schule die richtigen Maßnahmen bei einem Brand. Anhand eines kleinen Feuers im Hof des Feuerwehrhauses konnten die Viertklässler das Gelernte umsetzen. Unter anderem durften alle mit der Drehleiter hoch hinaus. Anschließend erläuterte Stadtrat Dieter Dickman das gefahrlose Ein- und Aussteigen in den Linienbus und die Verhaltensregeln beim Busfahren. Eine Fahrt mit dem Bus durch Mühlheim durfte natürlich nicht fehlen.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)